

CH.GfL.

CONCEPCION, 9 de Abril de 1957.-

Señor don
Juan Gómez Millas
Rector Universidad de Chile
SANTIAGO.-

Ilustre Rector y muy querido amigo,

la brillante visita que Ud. hizo en recientes días a la Universidad de Concepción ha dejado en mi alma surcos perdurables. Debo agradecerle, en primer lugar, a Ud. y todos los miembros del H. Consejo de esa prestigiosa Casa de Estudios que me hayan conferido el título de Doctor Honoris Causa. Es el más alto honor que es posible soñar en Chile. Se ve lo poco que se le prodiga, pues galardón semejante se había otorgado antes sólo a la insigne poetisa Gabriela Mistral. Ud. notó la honda emoción que se apoderó de los circunstantes, autoridades universitarias, miembros del cuerpo docente, cuando Ud. leyó las hermosas palabras en el precioso pergamino que contenía el acuerdo.

A Ud. tengo que reiterarle mi gratitud y asimismo al distinguido amigo, el anterior Secretario General don Guillermo Feliú Cruz, que han sabido realizar el acuerdo del H. Consejo en forma tan halagadora para mí. Tanto la nota como el diploma están escritos en términos elocuentes como conceptuosos, cordiales y benevolentes.

Hasta en la confección del diploma procedió con inspiración el exímio artista, que es Carlos Pedraza. Es una obra de arte.

Desearía que estas líneas fueran más expresivas, pero me cuesta tanto escribir casi como hablar, por lo que debo limitarme a lo esencial y desgarrado.

Lo saluda muy afectuosamente su agradecido y devoto amigo.

Enrique Molina Garmendia
RECTOR HONORARIO VITALICIO.-